

comme "le Front Unique dans la 3ème internationale" ou un travail de fiches sur "l'Etat et la Révolution", permet de demander à chaque camarade un effort de réflexion et de travail que "l'enregistrement" d'exposés ne favorise toujours pas.

Enfin une ou deux fois par trimestre une JOURNEE de TRAVAIL du CERCLE donne les débouchés et les résultats de cette réflexion à l'ensemble des militants

2°) mais si la formation politique des militants est inutile si elle ne se fonde pas et si elle n'entraîne pas une pratique politique. Là était sans doute la carence la plus grande des cercles étudiants. Actuellement encore une certaine limite nous est imposée par l'état embryonnaire de notre réflexion sur les problèmes du syndicalisme étudiant (canal par lequel la plus grande partie de notre intervention de masse doit passer), mais quelques points sont déjà en cours de réalisation:

a) un bulletin de cercle: la formule adoptée - eu égard à nos faibles moyens financiers - est celle d'un recto-verso par quinzaine, distribué massivement par chaque cercle sur son lieu de travail.

b) des réunions de cercle élargies, par lesquelles nous amènerons de nombreux sympathisants...

c) intervention des cercles dans les Comités Vietnam

Les deux caractères; réflexion et formation politique
intervention sur son milieu

sont, pensons nous, les deux conditions de développement des cercles étudiants, sans que ce développement n'entraîne par l'absence de cadres un affaiblissement de l'organisation.